



生徒の皆さん、第2回考査お疲れ様でした。テストの出来はどうだったでしょうか。今回の反省を活かし、今後の授業態度を見直し、第3回考査へ繋げていきましょう。また、最近学校内外でコロナウイルスやインフルエンザが増えてきています。気温も少しずつ下がってきています。手洗い、うがいを今一度徹底し、体調管理に努めましょう。

## フォークリフト資格取得講習会



7月22日(月)の座学から始まり、その後、A日程、B日程に分かれての実技講習となりました。車両の運転から、実際に荷物を運搬する操作まで、講師の先生方から手厚いご指導をしていただきました。無事全員が合格し、講習修了証を受け取ることができました。講習の途中では、慣れない手つきでの運転や、危険になりそうな場面では、厳しく指導されることもありましたが、生徒は粘り強く、講習を受講しました。

## インターハイ・東北総合スポーツ大会



ボクシング部の遠藤星翔君(森林環境科)が2つの大会に参加してきました。8月6～10日、全国高校総合体育大会(佐賀)に出場し、2回戦まで戦いました。9月5～8日、東北総合スポーツ大会(秋田)には、宮城県チームの一員として出場し、個人3位に加え、団体優勝に貢献しました。

## 夏季総合実習

本校では、夏休み期間中、専攻毎に特別総合実習があります。猛暑と言われた昨年も頑張りましたが、今年は、応募前職場見学、資格取得講習会、自動車運転免許取得等盛りだくさんの中でも頑張りました。

## 3年生進路激励会



9月12日(木)に生徒たちに向けて、進路激励会が行われました。校長先生から激励の言葉をいただき、クラス代表の生徒が進学や就職試験に向けての決意表明を行いました。9月16日(月)から解禁になった就職試験に向けて、放課後遅くまで学校に残り、面接練習や作文練習などを行っていました。緊張している様子も見られますが、試験本番で自分の出せる力を全て出し切れるように、お互いに励まし合いながら準備を進めてほしいと思います。

## 稲刈り



閉校記念事業の日本酒プロジェクトの一環として、9月12日(木)、生徒会と農業クラブ役員が生徒を代表して手刈りでの稲刈りに挑戦しました。

## 柴農祭



ご来場される皆様へ お詫びとお願い



いつも生徒たちを温かく見守っていただきありがとうございます。  
来月の26日(土)は、柴農祭の一般公開日となっております。一般公開日には例年、本校で栽培した野菜やりんごを販売しております。しかし、今年も猛暑の影響により、農作物の収穫難が起きているため、例年通りの販売が見込めない状況です。楽しみにされていた方々には申し訳ありませんが、ご了承ください。数に限りはございますが、生徒たちが一生懸命に育てた野菜やりんごです。ぜひ、足をお運びいただけますと幸いです。なお、駐車場に限りがありますので、公共機関の利用と上履き持参にご協力いただくと助かります。

10月25日(金)と26日(土)に文化祭を予定しています。3年生だけの少人数での開催ですが、PTAも参加し、クラス作品の展示と飲食店の出店、農産品販売も予定しています。

### 【10月の行事予定】

- 1日(火) 立哨指導、登校時一声運動
- 7日(月) 成績発表(5分短縮授業)
- 14日(月) スポーツの日
- 21日(月)~23日(水) 柴農祭準備(5分短縮授業)
- 23日(水)~24日(木) 農業クラブ全国大会(岩手)
- 24日(木) 柴農祭準備(終日)
- 25日(金)~26日(土) 柴農祭
- 28日(月) 柴農祭振休
- 29日(火) 閉校記念講演会、収穫感謝の会

### 【11月の行事予定】

- 1日(金) 第2回専門委員会(午前5分短縮授業)
- 2日(土) シクラメン販売会
- 8日(金) 農業学習発表会
- 14日(木) 防災訓練②
- 19日(火)~22日(金) 第3回考査
- 25日(月)~27日(水) 追考査
- 28日(木) 第2回生徒会農業クラブ総会

10月は2学期の山場です。月末には柴農祭が控えています。閉校前、最後の開催にはなります。思い出に残る柴農祭となるよう、皆で作りに上げてください。  
11月には第3回考査があります。計画的に準備しましょう。

